

タイ国内 不正薬物関連ニュース（22年3月）

➤ 3月2日 ノーンカイ県警と軍が、大量の不正薬物を押収したと発表。錠剤覚醒剤（ヤーバー）228.6万錠、MDMA（ヤーイー）15,000錠、他の不正薬物10,407錠が見つかった。これらの不正薬物はメコン川を渡ってタイにたどり着くところで押収されたが、男性容疑者3名は逃亡。押収品を証拠として取り調べを進めていく。

<https://www.thaipost.net/criminality-news/96140/>

➤ 3月12日 ローイエットからバンコク・スワンナプーム路線を走る2階建てエアコン付きツアーバスが、サラブリー県でコントロールを失って橋に衝突、多数の死亡者、負傷者を出した。事故を起こした車両を運転していた運転手を検査したところ、体内からメタンフェタミンが検出された。運転手は錠剤覚醒剤（ヤーバー）を使用し、フラッシング反応（顔が赤くなる等）が出ており眠ってしまい事故を起こしたと供述している。警察は法的処罰を進めるため身柄を押さえている。

<https://mgronline.com/local/detail/9650000025052>

➤ 3月16日 チェンライ県警が、民間の配送業者を使って錠剤覚醒剤（ヤーバー）約110万錠を11袋につめ買主に送ろうとしていた容疑者を逮捕した。今回は初めての犯行で2万5千バーツで請け負ったと供述している。

https://www.matichon.co.th/local/crime/news_3235366

➤ 3月18日 パタヤ地方警察が、チョンブリー県バンラムン郡内のプールビラでおこなわれていた麻薬パーティーに突入し麻薬を使用していた20名の男女を逮捕した。ハッピーウォーター、粉末覚醒剤（ヤーアイス）、ケタミン（ヤーケー）を押収し、取り調べを進めている。

<https://www.posttoday.com/social/local/678528>

➤ 3月21日 バンコク都ワントーンラーン区ラップラオ・ソイ 87 で、大量の麻薬密売する容疑者である男性 2 名を逮捕、錠剤覚醒剤（ヤーバー）約 160 万錠を押収した。

<https://www.fm91bkk.com/fm122441>

➤ 3月22日 ターク県の地方警察が、LINE アプリケーションを使用して錠剤覚醒剤（ヤーバー）をピックアップトラック 1 台と交換して入手しようとした現場で、ピックアップトラックを受け取ろうとした男性容疑者 1 名を逮捕、錠剤覚醒剤（ヤーバー）37.5 万錠を押収した。しかし、麻薬組織のリーダーはマンマーにいるため逮捕することはできなかった。

<https://www.phitsanulokhotnews.com/2022/03/22/163321>